



Stopper wall

MADE IN EU design by KD



stopper

IT attacco a parete stopper: con l'attacco a parete avete a disposizione lo stesso raccordo a 4 direzioni delle colonnine a terra, ma non solo: il nastro infatti potrà fuoriuscire dall'attacco a parete sia sul fronte che di lato, ma anche dalla quarta via d'uscita, posteriore, nel caso in cui l'attacco a parete venisse montato in un luogo nascosto dietro ad un muro o ad un mobile, per esempio. l'attacco a parete insomma si fa notare solo se serve e nel caso in cui debba essere utilizzato, altrimenti rimarrà nascosto. completate il fissaggio del nastro montando alla parete l'attacco „stopper clip,, oppure agganciatelo al meccanismo di un'altra colonnina stopper.

DE ohne pfosten und basis: mit der wandhalterung steht ihnen auch das komplette 4-wege system von stopper zur verfügung. nicht nur die auszüge parallel und rechtwinklig zur montagefläche, sondern auch der 4. auszug rückseitig. den 4. auszug setzen sie dann ein, wenn sie die wandhalterung verdeckt montieren. hinter trockenbauwänden oder in möbeln installiert, macht sich ihr stopper dann nur im bedarfsfall bemerkbar. alle stopper-gurtkassetten passen in den wandhalter. als gegenstück zum einhängen des gurtes, wandmontieren sie einfach den stopper clip. je nach räumlicher gegebenheit können sie natürlich auch an ein stopper pfosten-element anschliessen.

EN no post, no base: use the 4-way system of stopper also with wall mount. you can use the pullouts forward or parallel to the wall and the 4th direction backwards as well. this direction is used when you mount the supports hidden behind walls or integrated in furniture. as counterpart just wallmount the stopper clip. depending on the location you can, of course, also connect the webbing to another stopper post.

attention

meccanismo avvolginastro e nastro non inclusi, ulteriori informazioni su pagina 251.

gehäuse und gurt nicht inclusive, mehr informationen auf seite 251

housing and webbing not included, for more information see page 251

stopper wall

1	STWH130CM	stopper wall mount chrome-plated, 1pc	
2	STWH130AR	stopper wall mount silver coated, 1pc	
3	STWC90LG	stopper wallclip, ABS light gray, 1pc	
4	STWC90SZ	stopper wallclip, ABS black, 1pc	



attacco a parete in cromo lucido STWH130CM oppure in argento satinato STWH130AR, comprensivo di viti e tasselli per il montaggio.

stopper wandhalterung hochglanz verchromt STWH130CM oder silbermatt veredelt STWH130AR, inkl. schrauben und dübel für die wandmontage.

stopper wall support high-gloss chrome-plated STWH130CM or silver satined STWH130AR, incl. screws and dowels for mounting.



stopper clip a muro in ABS grigio luce e ABS nero, vite e tassello per il montaggio a muro inclusi.

stopper wandclip in ABS lichtgrau und ABS schwarz inkl. schraube und dübel für die wandmontage.

stopper wallclip synthetic light grey and black, screw and dowel for wallmounting included.